

つくる



高岡市立五位小学校 第6学年だより NO.4 令和6年7月

I 学期を締めくくろう!

| | 学期は、4月から「最高学年」として、さまざまな活動に取り組んできました。運動会では、大きな役割を担うことで4月当初と比べて、とてもたくましく成長しました。そして迎える7月は、| 学期のまとめの時期となります。今までの学習や生活の成果をまとめることで | 学期を締めくくり、2学期に向けて、意識を高めていきます。

小学校生活最後の運動会を終え

小学校生活最後の運動会が無事終了しました。80 m 走や60 m ハードル走、「THE FIRST DASH (棒取り)」等の競技だけでなく、係の仕事や応援にも全力を尽くし、達成感や充実感を味わっていました。運動会終了後、子供たちが感想を語り合う場を設けました。「優勝はできなかったけれど真剣に取り組めたことで大きな達成感を感じている」「下級生が自分たちについてきてくれたことがうれしかった」など、勝敗だけに価値を置くのではなく、一人一人が成長を感じ、仲間との絆を深めた運動会になったようです。保護者の皆様、温かい励ましと運動会へのご理解とご協力ありがとうございました。



★ものづくり・デザイン科★

ものづくり・デザイン科の学習では、「青貝塗り」のコースターを作成しています。職人さんを講師に招き、5年生の時にデザインしたものを基に貝の色付けや貝貼りを行いしました。作業していく中で、職人さんの優れた技術や細部までこだわる熱意に触れることで、学びを深めることができています。一つ一つの工程を丁寧に行った分、だんだんと美しく仕上がっています。世界に一つだけのオリジナル作品の完成が楽しみです。





【学校からのお知らせ】

今年度の懸念事項である水泳の学習ですが、福岡町の B&G 海洋センターや福岡小学校プールの使用も検討しましたが、交通費・施設使用料の問題、水泳学習に費やされる時間の問題、暑さ指数(WGBT)に関わる問題等を考慮し、今年度は水泳の実技を見送ることとしました。ただし、「水遊び・水泳運動については、学校及びその近くに適切な水泳場がない場合、事故防止の観点から、これらの心得については必ず取り上げる」という文部科学省の方針通り、水遊びや水泳をする際の心得を各学年で指導します。なお、本校プールについては、この夏から工事を始め、来年度の水泳学習に間に合うように完成すると市より連絡をいただいています。(グラウンドは、夏から着工で、年度末までには完成ということです。)